

新型コロナウイルス施設内感染収束のご報告

介護老人保健施設クラトーホーのオレンジ棟(以下、「当施設」)にて、令和4年11月28日から発生しました新型コロナウイルス感染症の陽性者発生につきまして、ご利用者様・ご家族様・関係者の皆様に大変ご心配をおかけいたしましたこと、改めてお詫び申し上げます。

新型コロナウイルス施設内感染は、最初の陽性者を含め、利用者様20名・職員9名の計29名の陽性が確認されました。

その後、令和4年12月13日以降、新規の陽性者の発生は無く、最終感染者の隔離期間も終了したため、令和4年12月21日をもって、施設内の新型コロナウイルス感染症が全面収束しましたことをご報告いたします。

又、洗濯物の引き取りも一時中止しておりましたが、22日(木)より入浴が開始されるため、以前と同じサイクルで洗濯物の引き取りをお願いいたします。

尚、リモート面会についても、オレンジ棟のみ中止させていただいておりましたが、22日(木)より再開いたしますので、ご予約のご希望がありましたらご連絡ください。

今後も職員一同、再発防止に努め、皆様に安心してご利用いただけるよう最善を尽くしてまいります。

ご理解ご協力を賜りますよう、何卒宜しくお願い申し上げます。

令和4年12月21日

医療法人社団三思会

介護老人保健施設クラトーホー

施設長 鷺田 雄二